
 
Grupo Parlamentar 

Requerimento 
 

 
"- Considerando que se iniciaram recentemente os trabalhos de reabilitação 

da Estrada Regional l-l.ª entre a Vigia das Feteiras e os Ginetes, na Ilha de 

S. Miguel; 

 

- Considerando que na mesma Ilha se encontram a decorrer outros 

trabalhos de reabilitação de Estradas Regionais, nomeadamente os troços 

entre, Santana/Rabo de Peixe e Relva/Vigia das Feteiras; 

 

- Considerando que no Plano 97, para a Ilha de S. Miguel, se encontra 

inscrita a verba de apenas 5.000 contos, para este tipo de intervenções. 

 

Ao abrigo das disposições regulamentares em vigor, os Deputados do 

Grupo Parlamentar do PSD, na Assembleia Legislativa Regional, abaixo 

assinados requerem a seguinte informação: 

 

Quais a obra ou obras, constantes do Plano 97 que deixarão de executar, 

para que os empreendimentos atrás referidos possam ter cabimento 

financeiro?. 

 

Ponta Delgada, 23 de Setembro de 1997. 

 

Os Deputados Regionais, Jaime Carvalho de Medeiros, António Almeida, 

Humberto Melo e Alberto Madruga da Costa". 


